



# HYUNDAI L&C Europe GmbH

Wir suchen eine(n) hochmotivierte(n) Innendienstmitarbeiter(in) für unser europäisches Büro in Eschborn. Ihre Aufgabe wird darin bestehen, als Bindeglied zwischen unseren Kunden und unserer Muttergesellschaft in Südkorea zu agieren. Dabei werden Sie Bestellungen bearbeiten, das Supply-Chain-Management unterstützen und sich um kundenspezifische Anliegen kümmern.

## Vertriebsassistentz (m/w/d)

### Anforderungen:

- Erste Berufserfahrung (vorteilhaft, aber nicht zwingend erforderlich).
- Gute bis sehr gute Englisch- und Deutschkenntnisse (weitere Sprachen von Vorteil).
- Sicherer Umgang mit MS Office.
- Proaktive, Hands-on Mentalität.
- Fähigkeit zur effektiven Priorisierung, auch unter Druck.
- Selbstständigkeit, Zuverlässigkeit und Ergebnisorientierung.
- Hervorragende Kommunikations- und Organisationsfähigkeiten sowie Teamgeist.

### Unsere Vorteile:

- Kollegiales Arbeitsumfeld in einem wachsenden Unternehmen.
- Spannende Branche mit viel Potenzial.
- Vielfältige Aufgaben und strukturierte Einarbeitung.

Wenn Sie interessiert sind, senden Sie Ihre Bewerbung (Anschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) in Deutsch und auf Englisch an [HR@hyundailnc.eu](mailto:HR@hyundailnc.eu), mit Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung (Brutto & in EUR) und Ihres frühestmöglichen Eintrittstermins. Betreff: Vertriebsassistentz.



# HYUNDAI L&C Europe GmbH

We are seeking a highly motivated Inside Sales Representative for our European office in Eschborn. Your role will involve acting as a liaison between our customers and our parent company in South Korea, handling orders, supporting supply chain management, and addressing customer-specific issues.

## Assistance of Sales (m/f/d)

### Requirements:

- Some prior work experience (advantageous but not mandatory).
- Good to very good English and German skills (additional languages are a plus).
- Proficiency in MS Office.
- Proactive, hands-on mentality
- Ability to prioritize effectively, even under pressure.
- Independence, reliability, and a results-oriented work ethic.
- Excellent communication and organizational skills, with a team-oriented mindset.

### Our Benefits:

- A collaborative work environment in a growing company.
- An exciting industry with significant growth potential.
- Varied responsibilities and a structured onboarding process.

If you're interested, please send your application (cover letter, resume, certificates) in Germany and in English, including your salary expectation in gross euros (€), and your earliest possible starting date to [HR@hyundainc.eu](mailto:HR@hyundainc.eu), with the subject line: Inside Sales Representative.